

# Contadora Enfrenta Amenazas y Riesgos

BOGOTÁ, noviembre 7 (AP).— El embajador especial de los Estados Unidos para la crisis centroamericana, Richard Stone, declaró hoy que el grupo de Contadora será sometido la próxima semana a una "prueba vital" para su subsistencia, pero expresó confianza en que saldrá airoso para

continuar sus gestiones de paz. Tras una segunda entrevista hoy con el Presidente Belisario Betancur, Stone dijo que los debates que realizarán la asamblea general de las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos constituyen "amenazas y riesgos para el procedimiento

de Contadora".

Sin embargo, señaló que "gracias a la fuerza de planificación del Presidente Betancur ya me siento más confiado de que tendrá la oportunidad de salir airoso del debate en la ONU".

"Creo que el grupo no sólo va a sobrevivir sino que tendrá un poco de éxito", agregó Stone a los periodistas en el palacio presidencial.

El grupo de Contadora está integrado por Colombia, México, Panamá y Venezuela. Los cancilleres de los cuatro países se reunirán en Washington la semana próxima, aprovechando la asamblea general de la OEA, en la que se debatiría la crisis centroamericana.

Stone reiteró que Estados Unidos "continuará

—Favor pase a la página 24.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

**RECIBE A ESTUDIANTES.**— Washington, Nov. 7.— El Presidente Ronald Reagan recibe hoy a estudiantes rescatados de Grenada y militares que participaron en la intervención de la isla. Con Reagan, el Jefe del Estado Mayor Conjunto, general John Vessey; el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger; y su esposa Nancy.

## Posponen Debate Sobre C.A. en Asamblea ONU

NACIONES UNIDAS, noviembre 7 (AP).— La Asamblea General de las

Naciones Unidas pospuso hasta mañana el debate sobre "la situación en América Central y las amenazas a la paz y seguridad internacional y las iniciativas de paz", cuyo inicio estaba fijado para hoy, al parecer para dar tiempo al grupo de Contadora para celebrar consultas y convenir su posición.

En ausencia del presidente de la Asamblea General, Jorge E. Illueca, quien en su carácter de vicepresidente de Panamá viajó a su país para atender algunos asuntos, el embajador de Guyana, Noel Sinclair, vicepresidente de la Asamblea que debía presidir hoy las sesiones, anunció la postergación de ese debate por veinticuatro horas.

Se había insinuado entonces que Colombia, Venezuela, México y Pana-

má, que conforman el grupo de Contadora, habían expresado interés en que se pospusiera ese debate para tomar conocimiento antes del informe del secretario general Javier Pérez de Cuellar sobre "la situación en Grenada", preparado en base a los informes recogidos en el terreno por el subsecretario general para los asuntos apolíticos especiales, Diego Cordovez, de Ecuador.

En medios diplomáticos aquí se dijo que, aparentemente, la postergación se debía a que los países del grupo de Contadora no habían logrado adoptar una posición común frente a la cuestión que se plantearía en la Asamblea General y, en consecuencia, habían pedido se pospusiera el debate por 24 horas.

## Raúl Alfonsín Recibe Poder el 10 de Diciembre

BUENOS AIRES, noviembre 7 (AP).— El régimen militar anunció hoy que el 10 de diciembre entregará el poder al futuro presidente constitucional Raúl Alfonsín, triunfador en las elecciones de hace ocho días, con lo que quedará clausurado el denominado "proceso de reorganización nacional", surgido del golpe de estado del 24 de marzo de 1976.

Eduardo Maschwitz, vocero del Presidente

Reynaldo Bignone, dijo esta mañana que después de las conversaciones mantenidas con las autoridades electas, se resolvió "fijar el día 10 de diciembre próximo como fecha para la asunción del Presidente Constitucional. A los efectos de concretar esta decisión, se procederá a dictar los instrumentos legales que corresponda".

Maschwitz no indicó

—Favor pase a la página 41.

## Honduras Denuncia:

### Nicaragua Siembra de Minas la Frontera

TEGUCIGALPA, noviembre 7 (UPI).— Un alto jefe militar denunció que Nicaragua ha sembrado de minas toda la frontera común entre las dos naciones vecinas, incluyendo la colocación de artefactos explosivos dentro de territorio hondureño, afirmó hoy un diario de Tegucigalpa.

El oficial dijo que el régimen sandinista colocó las minas en suelo hondureño para impedir el paso de los guerrilleros nicara-

guenses cuando éstos huyen hacia este país, dijo La Prensa, periódico de San Pedro, la segunda ciudad de Honduras, al norte de Tegucigalpa.

El matutino identificó al oficial como un alto jefe militar destacado en la zona este que bordea Nicaragua, pero no proporcionó su nombre.

El gobierno de Managua ha reclamado el derecho de perseguir a los rebeldes

—Favor pase a la página 13.

## Grenada:

### Coard y Austin son Llevados a Prisión

SAN JORGE (Grenada, noviembre 7 (EFE).— Bernard Coard, ex-viceprimer ministro de Grenada, y Hudson Austin, jefe del consejo militar revolucionario que derrocó a Maurice Bishop, fueron trasladados hoy del navio norteamericano "Guam" a la prisión grenadense de Richmond Hill.

Portavoces militares señalaron que Coard, Austin y otros tres miembros del desaparecido consejo militar revolucionario "fueron llevados a la prisión con las manos atadas y los ojos vendados e internados en celdas individuales".

Los otros tres prisioneros trasladados bajo fuerte

## "Cero" Suspende Visita a El Salvador

SAN JOSE, noviembre 7 (ACAN-EFE).— La Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) de Nicaragua seguirá unida "y más fuerte que antes", al quedar superadas las diferencias entre sus líderes Edén Pastora y Alfonso Robelo, anunciaron allegados a ambos dirigentes en esta capital.

Robelo viajó hoy a Panamá, acompañado por José Dávila (miembro del directorio de "ARDE" por el Frente Solidario Democrático Cristiano) y Brooklin Rivera (dirigente de los indios miskitos sumos y ramas "Misurasata").

En otras fuentes se dijo que el comandante Edén Pastora viajará en las próximas horas a Panamá o a

—Favor pase a la página 41.

escorta militar son el mayor León Cornwall, y los tenientes coroneles Liam Janes y Ewart Joseph Layne.

Phyllis Coard, esposa del ex-viceprimer grenadense, fue también trasladada a la prisión de Richmond Hill.

Coard fue capturado por los "marines" norteamericanos el 29 de octubre en una casa a las afueras de San Jorge, mientras que Austin fue detenido al día siguiente.

Desde su captura, am-

—Favor pase a la página 41.



**LLEVADOS A PRISION.**— San Jorge, Grenada, Nov. 7. Bernard Coard, ex Viceprimer Ministro de Grenada, y Hudson Austin, jefe del consejo militar que derrocó a Maurice Bishop, fueron trasladados con las manos atadas y los ojos vendados a la prisión grenadense de Richmond Hill. Se encontraban en el navio norteamericano "Guam". (UNIFAX II de UPI).

Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY



**RINDEN HOMENAJE.**— Jerusalén, noviembre 7. El Primer Ministro Yitzhak Shamir (derecha), y el Ministro de Defensa Moshe Arens, durante el homenaje que rindió el Parlamento a los 28 soldados israelíes muertos en un ataque suicida, en el Sur de Beirut, Tiro.

## Nueva Baja en la Bolsa

NUEVA YORK, noviembre 7 (UPI).— La bolsa experimentó hoy una nueva baja en un día caracterizado por lentas negociaciones y por la confusión creada por las altas tasas de interés.

El promedio industrial

—Favor pase a la página 13.

## Nicaragua:

### Persecución Religiosa

MANAGUA, noviembre 7 (UPI).— La Arquidiócesis católica de Managua dijo hoy que sus fieles están siendo perseguidos como los "primeros cristianos" por los partidarios del gobierno sandinista.

El arzobispo Miguel Obando y Bravo, en su homilía de hoy ante 500 fieles en la iglesia de Las Sierritas de Santo Domingo, negó las acusaciones de que está dirigiendo la oposición política al régimen izquierdista sandinista.

"Monseñor Obando no es ningún político", dijo al referirse a sí mismo.

Señaló que las declaraciones que la prensa gubernamental señala como pronunciamientos políticos, son "declaraciones en favor de los derechos humanos".

El sermón del arzobispo se produjo una semana después de una erie de incidentes en que simpatizantes del gobierno interrumpieron misas y provocaron la cancelación de

servicios religiosos.

La carta pastoral distribuida hoy por la Arquidiócesis señala que los incidentes nos hacen "recordar la época de los primeros cristianos que eran perseguidos por profesar su fe en Jesucristo".

El gobierno, aunque condenó "los incidentes, dijo que habían sido provocados" por sacerdotes contrarios al régimen a los que ha acusado de estar di-

—Favor pase a la página 41.